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◎［協会運営のための必要経費］30,000,000円÷900社=33,333円／社
◎［事業やイベントに使いたい金額：事業負担額］10,000,000円÷関わる人数8,705人※ 1 =1,149円／人（社員数）
◎ A会員の場合：社員数5人×事業負担額1,149円＝5,745円
◎経費33,333円+事業費負担5,745円＝39,078円•A会員の新会費は39,000円※ 2

会員メリットを向上させるため。 そして会員数が減少して
行くと事業の継続が困難になると考えたからです。

LINE限定の協会
情報発信中。 急
げ！“友だち登録”

LINE公式
アカウント
お友だち
1000

プロジェクト

なんで値上げが必要なの？

上記のように2025年度以降の会費が決定しました。 みなさま何卒ご理解ご協力のほどよろしくお願いいたします。

ご理解ご協力のほど
よろしくお願いいたします。

一律アップも検討しましたが、いろいろなパターンを計算してみると、今回の方法が
一番良さそうです。  じっくりご覧ください↓

なんで金額がみんな一緒じゃないの？

2024年度 会費収入額

34,256,000円

協会運営のための必要経費 会員数の推移

30,000,000円

事業やイベントに使える金額

協会運営のための必要経費 事業やイベントに使いたい金額［事業負担額］

4,256,000円
▶この金額では会員のみな
　さまにメリットが感じられ
　るような魅力ある事業展
　開やイベントへの参加が
　難しい。

▶近5年で平均1. 7％の会員数が減少し
　ていることから10年後には900社にな
　ることも考えられます。

▶さまざまなコストダウンを
　実施した結果です。
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 A会員の場合
33,333円 1,149円×社員数5人=5,745円 39,000円+ =
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30,000,000円
協会運営のための必要経費

▶現状維持設定
10,000,000円
事業やイベントに使いたい金額

▶広告やSNSの相場などを調べた結果

新会費

※ 1）関わる人数について
現在
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1,138

10年後
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関わる人数
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2,040

8,705

※ 2）新会員費

①法人会計
管理費分

A
B
C
D
E
賛助

33,333
33,333
33,333
33,333
33,333

③一人当りの
事業費負担

④事業額
②×③

⑤事業額
①+④

1,149
1,149
1,149
1,149
1,149

5,745
11,490
22,980
34,470
45,960

39,078
44,823
56,313
67,803
79,293

新会費

39,000
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56,000
68,000
79,000
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②1社当りの
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会費値上げについて

社員数によって
事業費負担を変更

会員メリットのさらなる向上

会員数減少への対策

メモ

去る6月19日の第15回定時総会にて会費変更に関する議案が通りました。 これはとても大切なことなので会員のみな
さまにご理解いただけるよう、会長に解説いただきました。



第4号議案
「会費の変更（案）」は、
むずかしいことを
やさしく深く説明。

第15回 定時総会 in 東京

第1号議案から第4号議案まで、原案どおり賛成多数で可決されました。 これにより森田会長の3期目
が正式にスタートしました。 総会前、事務局に届いていた各議案の意見については担当副会長から説
明があり、第4号議案「会費の変更（案）」についての意見や質問等については、森田会長から20分にわ
たって説明がありました。 森田会長が苦渋の決断のうえ会費の値上げを提案したことがよくわかり、
出席者からは「プレゼンそのものが凄かった」「しっかり準備されたのだと思う」といった言葉も聞か
れました。 各議案には反対票・白票もありましたが、協会活動を考えてのことだと思います。 森田会
長のもと、今期も明るく前向きに活動していきましょう。

会長挨拶　今年1月1日に能登半島地震が発生し、石川県だけでなく、富山県、新潟県も相当な揺
れを観測し、各地で被害があったと報告を受けております。 私たち協会として出来ることは限ら
れていますが、みなさまより280万円もの支援金をいただきましたことは心より感謝申し上げま
す。 今回の支援活動はオール石材業として実施することが決まっています。 当会だけではなく、
石川県石材組合連合会様、能登石材組合様、全国優良石材店の会様、全国石製品協同組合様、全国
石材施工協会様、そしてJC石材部会様が力を合わせて行います。 7月以降も支援活動は続く予
定です。 どうか人的支援も含めて、ご協力くださいますことを切にお願い申し上げます。

さて、今回の総会実行委員会はできるだけ若い人た
ちで組織し、そして各種企画をしてほしいとお願い
しました。 そこで彼らが掲げたのが「一日完結型総
会」です。 全国各地からお越しになるみなさんが、定
時総会、東京満喫ツアー、祝賀会を一日で楽しめるよ
うに企画してくれました。 「青春とは心の若さである」
とは松下幸之助さんの言葉です。 どうか若い人の企
画に引っ張られながら、今日一日、東京で「青春のひと
とき」を取り戻しましょう。

第1号議案  2023年度事業報告に関する件／第2号議案  理事の選任（案）に関する件
第3号議案  2024年度事業計画（案）に関する件／第4号議案  会費変更（案）に関する件

①もっと消費者の駆込み寺になる 
②業界を元気にする 
③学べる地区支部を広げる 

■各議案の投票数（議決行使書含む）

賛成 多数 多数 多数 多数

第3号

※会長所信の全文は、総会資料P.57をご覧ください。

森田浩介会長の3期目が正式にスタート

東京都立産業貿易センター浜松町館3階展示室で開催した総会には、209名が出席
（議決権出席166名、議決権なし出席44名）

会長所信　森田浩介

第1号 第2号 第4号

反対 0 1 2 19

白票 1 2 2 9

無効 0 0 0 0

総会の冒頭で挨拶する森田会長

来賓を代表して挨拶する
経済産業省・水上 定様

2024年6月19日（水）第15回定時総会 in 東京
都立産業貿易センター浜松町館にて開催

※会員数1,101名／定足数551名に達していることから総会は成立

出席者数：会員623名
（当日166名、議決権行使書127名、有効委任状331名）
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excursion &
celebration party

お寺コース
築地本願寺と増上寺を巡
り、和洋折衷の文化や徳
川家の歴史を堪能し、一
般非公開スポットにも訪
れ参加者にもご満足いた
だけました！
担当：梶原匡弘（東京都支部）

石材コース
やっぱっ

目地やねん♪
やっぱっ

石好っきゃねん♪
担当：阪下優（京都府支部）

供養産業
報告会コース
産経新聞赤堀氏の講演
後、これからの供養業界
が行政とどの様に関われ
るか、参加者でそれぞれ
の事例を共有しました！
担当：川本雅由（東京都支部）

お城コース
江戸城石垣に対して
ご参加頂いた方々の
知識も素晴らしくて、
令和の江戸を感じ取
れました！
担当：福地修平（茨城県支部）

翔んで東京！都内満喫ツアーフェス
～もう総会なんて行かないなんて、言わせないよ絶対♪～

祝賀会
東京タワーが望める高層ビル
で催された祝賀会は、食事、音
楽、景色が素晴らしく、約200
名の参加者が大いに盛り上が
るイベントとなりました！

担当：奥野慶大（岡山県支部）
齋藤勇介（新潟県支部）
佐藤周一郎（福島県支部）

アートコース
アートコースでは最
新の映えスポットを
しっかり見学してき
ました！
担当：柄澤純一郎（群馬県支部）

お墓ゼミ
コース

お墓ディレクター委員
会渾身のお墓ゼミ事
業、初お披露目！これ
からが勝負です！
担当：原真（埼玉県支部）

お墓コース
麻布広尾にある高級移動搬
送式納骨堂の参拝室と同じ
く麻布の寺院境内墓地を改
装しての樹木葬。限られた
敷地を最大限に活用する方
法が学べました！
担当：田中元気（兵庫県支部）

今年度は25名の支部長がバトンタッチして、フレッシュで肌艶のいい支部長で石産協を支部から盛り上げていきます。 会議は「石
産協高等学校」形式で始め、森田校長、中江教頭、大塚学年主任の挨拶から竹内新任教師の苦労話。 グループディスカッションの最
後には自ら発表したいと手を挙げる生徒も。 先生は感動しました。 気が付けば会場内はどんどん声が大きくなり、汗をかき熱量高
い会議になりました。 支部長の会議でやりたいこと、知りたいことを募集しているので、ブラッシュアップしていきます。
ウォーミングアップに「出張メシ」をテーマに地元のおいしい店トークを展開。 カレーの街・東京神田のお店を表紙で紹介してい
ます。 [会員拡大委員長 竹内哲也]　次回開催：10月18日（金）



お墓ディレクター
検定試験が
大きく変わります！！

お 墓 デ ィ レ ク タ ー N E W S

◎お墓ディレクターからのメッセージ　もちろんお墓ディレクターの資格がないから仕事ができないという訳ではありません。 でも、この資格
を取得する努力は、消費者からより安心され、選ばれる石材店になることに繋がると思うのです。 あなたもお墓ディレクターの仲間になりませ
んか？ 今、樹木葬や散骨、納骨堂といった石を使わない供養の形態へと多様化している中で、改めてお墓の本質を学び、それを伝えることが
重要です。 お墓ディレクターの資格を取得し、自信を持ってお墓の価値を伝えていきましょう！ [お墓ディレクター委員会 谷合 正]

災害協定
カレンダー

甲

締結日 5月31日 7月1日

（2024年7月3日現在）

コロナ禍はなかなか交流が図れませ
んでしたが、5年ぶりの実現に向け取
り組みます。
［輸入卸商部会長 吉川信貴］

2024年8月28日（水）
新橋駅前にこにこ会議室

日中墓石
交流会2024

ネット申込に全面移行！
そして、2級検定に
オンライン試験を導入！
申込受付をペーパーレス化。 書類送付の郵
送料金も手間もかかりません！また、2級検
定をオンラインで実施。ご自宅や職場のパ
ソコンから、インターネットを通じ、パソコン
画面に試験問題を表示
させ、マウス等を用いて
解答していただく新方式
になります。 

ご自宅や職場からアクセスの良い会
場での受検が可能になりました。 不便
であきらめていた方、お近くの会場で
のチャレンジお待ちしています！

この機会に
チャレンジの
ご検討を！

1級

1級検定を
4会場増設
全国7会場に！

本当に便利！

札幌

仙台

名古屋
東京

大阪岡山

福岡

新任・原委員長が考える
「これからのお墓ディレクター」

新事業！「お墓ゼミ」

これぞ合格の近道！
オンライン講座配信
◎全9講座一括オンデマンド配信！
受検日当日まで、何度でも動画視聴可能！

◎特別講座（Zoomオンタイム）
録画配信なし：１級記述式問題対策の
ポイントを伝授

◎1級合格者の5割が受講！

第20回 お墓ディレクター検定試験　2024年11月19日（火）開催

2019年お墓D1級取得
さいたま市 石材商社社長
会社の近くに回転寿司がある

※詳細は同封のリーフレットをご覧ください。

原真（はらまこと）

今年もやるよ！

9月中旬
配信開始予定！

徳島県
支部乙 新潟県

支部

丙 （一社）
日本石材産業協会 徳島県鳴門市 新潟県出雲崎町

徳島県
鳴門市

新潟県
出雲崎町

2024年8月から資料・ノウハウ提供開始

・一般消費者との気軽なコミュニケーション手法！
・少人数で気楽に開催！
・お墓クイズを通して気楽にお墓の話題を提供！
・気長な継続開催で仕事が生まれます！



スペシャルセミナー開催

石材店の集客力・営業スキルアップ、お墓の販売力強化を通して、森田会長の所信の
一つである「業界を元気にする」という目的のもと発足した新設委員会「お墓未来プ
ロジェクト」。 第1回（5/15東京）は約70名が参加し、2年間限定で計10回の研修会を
開催予定（10/3名古屋、12/11東京）です。 ［お墓未来PJ委員長 能島孝志］

お 墓 デ ィ レ ク タ ー N E W S

東京都千代田区神田多町2-9 日計ビル2階
Tel:03-3251-7671 Fax:03-3251-7681
https://www.japan-stone.org/
企画・編集・発行：メディア対策委員会

2024年7月25日（木）
お墓未来プロジェクト大阪で開催！

全国建築石材工業会との業務提携により、石産協会員も受験資格があります。 石材の知識の幅を広げ、自社
の業務拡大にも通じる資格です。 従業員の方もぜひチャレンジしてみませんか。（詳細は同封チラシ参照）

2024年10月5日(土) 全国3会場（東京・岐阜・大阪）
建築石材アドバイザー資格認証試験開催

2024年1月1日に発生した能登半島地震に対し、石材業5団体で協議し、地元 能登石材組合の要請によ
り、石川県石材組合連合会のご協力をいただき、支援活動が始まりました。 今回は真宗大谷派能登教務
所を基点とし、支援を希望された七尾市の寺院に入りました。 作業の内容は園路の石材移動、墓所内の倒
壊石材の移動、ご遺骨にシートをかぶせる、注意喚起看板の設置などです。 次回は7月22日～25日を予
定しております。 引き続き参加者を募集しています。 詳しくは事務局までお問い合わせください。

2024年6月27日（木）～29日（土） 七尾市11カ寺（約350基）／参加者：延べ21社78名
第1回能登地震支援活動（5団体協働）

新入会員紹介
会員数：1,104名
（2024.6.19現在）

広島県

会員代表 ： 増木芳行
業　　種 ： 墓石、加工

増木石材店

兵庫県

会員代表 ： 藪内智典
業　　種 ： 墓石、関連

㈱藪内石材店

埼玉県

会員代表 ： 仁村武史
業　　種 ： 墓石

㈲仁村石材店

地元やお取引先の石材店をご紹介ください。 全国組織のネットワークを通じ、石材業界を盛り上げていきましょう。

▶ 8月24日（土）～9月7日（土）
むれ源平石あかりロード2024

▶ 8月8日（木）・東京（神田）

第2回理事会

事業案内 2024年7月～9月

▶ 7月18日（木）・東京（神田）

第3回正副会長会議

第2回お墓未来PJ
▶ 7月25日（木）・大阪（新大阪）

▶ 7月30日（火）・兵庫県篠山市

関連部会

▶ 8月7日（水）・東京（神田）

輸入卸商部会

▶ 8月2日（金）・東京（神田）

建築・環境部会

▶ 7月16日（火）・Zoom

災害対策特別委員会

▶ 8月28日（水）・東京（新橋）

日中墓石交流会2024

第10回 エンディング産業展

▶ 8月28日（水）・29（木）

ホームページにカレンダーが掲載されています。
日程の変更は随時お知らせします。

東京ビッグサイト 南展示棟

協賛のイベント

東京・神田「ビリ
ヤニ大澤」完全予
約制。 ビリヤニっ

てなに？食べたことない！
カレー初心者から上級者
さんも一度ご体験あれ。 ひたすらビリヤ
ニと向き合う時間は貴重です。

2024年8月28日（水）・29日（木） 東京ビッグサイト南展示棟

第10回エンディング産業展
石産協企画

今年も石産協企画スペシャルセミナーを開催します。 入場およびセミナーは事前登録
が必要です。 当日席がないこともありますのでお早めにお申し込みください。（同封の
リーフレット参照）［メディア対策委員長 鳴本太郎］

国際交流事業新企画始動！
ブルガリアから作家を招き、「世界平和への祈りを表現した作品」を制作する
国際交流事業を企画しています。 作品は、いばらきストーンフェスティバルに
展示し、会期中には交流を目的とした石材加工講習会を行います（9月に参加
者募集予定）。 それらの様子をまとめた記録誌を作成し、会員みなさまからの
広告ページも用意しました。 作品は大阪万博への展示も視野に、関係各所に
働きかけています。 その際には掲載冊子と石産協が広く世界に発信されるこ
とも期待しています。 ご協力お願いいたします。（広告協賛申込書同封）
［加工部会長 北島敏行］

石屋ならではの
LINEスタンプ

加工部会

ポスター申込用紙も同封しています
のでドシドシお申込みください！！
［メディア対策委員長 鳴本太郎］

「秋分の日はお墓参りの日」
メディア対策委員会より

お墓参りは元気な若者に託そう
（渋谷GALバージョン）

ポスター全員1枚
プレゼント（同封）!!

表 紙
写 真の

参加希望者はまずメンバー登録を！→

▲HAB北陸放送に
　取材されました
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